

# Patricia Suárez

CEO de ASUFIN



Patricia Suárez Ramírez ha consagrado su actividad profesional en los últimos años a la defensa del consumidor financiero. Fundó ASUFIN en 2009 y, desde entonces, ha concentrado sus energías en consolidar esta asociación de usuarios financieros, la única de carácter especializado que tiene voz en Europa a través de BEUC, con interlocución en las instituciones europeas.

Además de presidir ASUFIN, ostenta otros cargos de carácter representativo. Es vicepresidenta del Grupo de usuarios de servicios financieros (FSUG), órgano consultivo de la DGFISMA, en la Comisión Europea, y forma parte de los comités consultivos de los dos reguladores financieros europeos: del Comité permanente de protección a inversores e intermediarios (IPISC), de la Autoridad europea de valores y mercados (ESMA) y del Grupo consultivo bancario (BSG), de la Autoridad bancaria europea (EBA).

Consciente de que la unidad de los consumidores europeos es crucial para que las normativas y regulaciones que les afectan protejan sus derechos, es vicepresidenta de Finance Watch, con base en Bruselas.

Su compromiso con la educación financiera se vio reconocido con el premio Finanzas para todos, 2021, otorgado por el programa Finanzas para todos, de Banco de España y CNMV.

Patricia Suárez Ramírez es licenciada en Filología alemana, por la Universidad Complutense de Madrid.